修了生の活躍事例

新しい職種ヘチャレンジする気持ちを得ました!

前職は、トラックの運転手として働いていました。トラックの大きさも幅広く2トン車から10トン車まで運転していました。49歳になって身体に違和感を感じ始めました。いやいやながら病院へ行き検査をすると心臓に問題があることがわかりました。大型トラックを運転している時に心臓が止まったら、どうしよう?人をはねたらどうしょう?と思うと、運転が怖くなりトラック運転手をやめることにしました。前職より安心して働ける職種に就きたいと思い、ハローワークに相談したらビル管理技術科を薦められ、受講することを決心しました。

訓練での経験は今でも役立っています!

職業訓練の環境は、私にとって有益でした。20代から60代までの人が一緒に学び、趣味がきっかけで友達になったり、資格試験のときは、励まし合ったりと楽しく過ごすことができました。訓練は、座学から始まり基本的な工具の使用法を学び最後は、課題を仕上げるというスタイルでした。まったく経験がない分野でも周りを見渡すといろいろな経験を積んだ人がいましたので、その人に教えてもらったりしてコミュニケーション能力を磨くこともできました。また訓練期間中に心臓の治療も終え、万全の体制で再就職に臨み、無事再就職することができました。前職からすぐ別の仕事に就かずポリテクセンターで学べたことは、正解だったと思っています。

飯塚ゴム丁業株式会社(福岡県飯塚市)

石原 史久 さん

[⇒前職: トラック運転手]

ビル管理技術科 (6カ月訓練)

令和4年 9月 入所 令和5年 3月 修了

今は毎日が勉強。これからも成長を続けたいと 思っています!

就職先企業での活躍

石原 史久さんの業務

現場に行き、セメント工場や採石場に設置されているベルトコンベアーのベルト部分の設置や取り換え、修理を行っています。また社内の工場では、ゴム板を熱加工したり、切断、部品を接着して製品を作っています。

採用担当者の声

ポリテクセンター修了生は、過去に採用実績があり信頼しています。石原さんは、勤務態度が良好で 訓練とは異なった業務ですがまじめに 取組み、規範技術は早くも習得しています。学ぶ基礎をしっかり身につけているからでしょう。今後 現場で更に成長し活躍することを期待しています。

飯塚ゴム工業株式会社

事業内容:各種コンベアベルトのエンドレス工事、プラスチック樹脂加工・搬送ローラーの加工を柱にしています。

創立:昭和27年9月

本社:福岡県飯塚市鯰田2391番地

URL: https://iizukagomu.co.jp/





